

歴史に学ぶ

新型コロナウイルス感染症が世界中にまん延してから、2年以上が経ちました。この間に感染状況や予防法、治療薬やワクチンの開発など、感染対策について様々な動きがあり、新型コロナウイルス感染症のことを聞かない日はありませんでした。未知のウイルスと聞くと、とても恐ろしく、致死率や感染者数を気にする日々が続きました。その不安や恐怖からか、自



毎月11日は「人権を確かめ合う日」
ご意見は人権・男女共同参画推進室(☎63-7909)へ

したが、実際に差別は起きていたから、ドラマの題材に取上げられたのでしよう。HIVと新型コロナウイルス感染症では、感染の仕方や対策も違います。でも、差別は同じように起こっています。これから変異株やまた新たな感染症が発見されるかもしれません。その時には、このドラマを見て感じたことを思い出したいと思います。

新型コロナウイルス感染症が世界中にまん延してから、2年以上が経ちました。この間に感染状況や予防法、治療薬やワクチンの開発など、感染対策について様々な動きがあり、新型コロナウイルス感染症のことを聞かない日はありませんでした。未知のウイルスと聞くと、とても恐ろしく、致死率や感染者数を気にする日々が続きました。その不安や恐怖からか、自

べているシーンもありました。医者から、どういったことで感染するのか、また感染しないのかということも説明されているシーンもありました。私は幼心に、どうして感染の心配はないのに、うつると言ったり避けたりするのだろうと不思議に思ったものです。ドラマ自体はフィクションで



「いい歯の8020表彰」参加者募集
80歳で20本以上の歯を残そう!
対象 名張市に住み票があり、①と②に該当する人(過去の受賞者は除く)
①昭和17年11月5日以前生まれの人
②20本以上歯があり自立した日常生活をしている人
申込 9月5日頃までに電話などで、直接市内の審査実施の歯科医療機関へ
◎詳しくは、市HPまたは問合せ先へ
☎健康・子育て支援室 ☎63-6970

8/1から受付。国保の「限度額適用認定証」申請を
「限度額適用認定証」などを医療機関の窓口で提示すると、医療費が所得に応じた適用区分の自己負担限度額までの支払いになります。
現在の認定証 7月31日まで
8月中の手続きで、8月1日からの認定証発行が可能 ※月途中加入者を除く
◎利用するためには申請が必要。詳しくは、市HPで
☎保険年金室 ☎63-7445

国保の保険証と保険証兼高齢受給者証は7月中に送付
現在お持ちの「国民健康保険の保険証」と70歳以上の方がお持ちの「保険証兼高齢受給者証」の有効期限は7月31日(日)です。
8月1日(月)から有効の保険証は、世帯主宛に7月中に簡易書留郵便で送付します。有効期限の過ぎた保険証は、8月1日以降に各自で処分してください。
「保険証兼高齢受給者証」には、医療費の自己負担割合(令和3年中の所得により、「2割」または「3割」と判定)が記載されています。
令和4年度 国民健康保険税は7月中旬にお知らせします
国民健康保険税納税通知書は、7月中旬に郵送します。世帯主が国民健康保険に加入していない場合でも、世帯に加入者がいれば世帯主に納税通知書を郵送します。
◎納付が困難な場合は、必ず納期限までに収納室(☎63-7439)へご相談ください。
☎保険年金室 ☎63-7445

スキルや経験を生かしたい人へ「フミダス」が始動します!
7月1日に市事業承継人材マッチング支援協議会「Humidas(フミダス)」が発足。スキルや経験を生かしたい人と事業所とのマッチングを目指します。この機会に新たな一歩をフミダシませんか?
ミドル層 大歓迎!
就職アドバイザー 入江 泉さん
☎市事業承継人材マッチング支援協議会(市役所4階) ☎63-2143

介護保険料決定通知書を65歳以上の人に送付
65歳以上の方の介護保険料(年額)は、令和4年度の市県民税課税状況などに基き決定しています。詳しくは、7月中旬に届く介護保険料決定通知書をご確認ください。
☎介護・高齢支援室 ☎63-7599

令和4年度 国民健康保険税は7月中旬にお知らせします
国民健康保険税納税通知書は、7月中旬に郵送します。世帯主が国民健康保険に加入していない場合でも、世帯に加入者がいれば世帯主に納税通知書を郵送します。
◎納付が困難な場合は、必ず納期限までに収納室(☎63-7439)へご相談ください。
☎保険年金室 ☎63-7445

たま〜に寄せられる疑問
献血した血液は、何に使われているの?
サマー献血キャンペーン
日時 8月10日(水) 午前10時~正午 / 午後1時30分~4時
場所 イオン名張店(元町) ケンコー! マイレージ対象
献血内容 一般献血(400ml)
持ち物 本人確認書類(運転免許証や健康保険証など)
☎医療福祉総務室 ☎63-3913

ズバっと 簡潔回答
主になん治療や医薬品に
輸血に使われるイメージですが、主に「がん」などの治療や医薬品を作るために使われ、常に必要とされています。
夏場は血液が不足しがちです!
夏場は、お盆で献血バスを配車できる企業が少ないため、血液が不足しがちに。皆さんのご協力が必要です!
市役所でも献血できます!
日時 8月24日(水) 午前10時~午後0時30分 / 午後2時~4時
場所 市役所1階大会議室 ケンコー! マイレージ対象
かけがえない命を救うために!
献血にご協力を!
献血お姉さん 高田 景子
profile 4月に献血初体験。命を救うためにこれからも続けていくことを誓った保健センター職員

